



3 Pièces

67 m²

Réf. 87165364

378 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nous vous proposons cet appartement de 3 pièces au 3ème étage qui s'intègre dans un programme Histoire et Patrimoine de Jouvence. Appartement vendu loué. Alliance parfaite entre le charme intemporel de l'ancien et le confort contemporain, Villa Siébel offre une adresse rare où chaque appartement bénéficie d'une rénovation haut de gamme, réalisée dans le respect du caractère architectural de l'immeuble. Entièrement réhabilités et remis aux normes les plus exigeantes, les espaces de vie séduisent par leur luminosité, leurs prestations raffinées et leur atmosphère élégante. Idéalement située à ...

We offer you this 3-room apartment on the 3rd floor which is part of a Heritage and History program of Jouvence. A perfect blend of the timeless charm of the old and contemporary comfort, Villa Siébel offers a rare address where each apartment benefits from high-end renovation, carried out in respect of the building's architectural character. Fully rehabilitated and brought up to the most demanding standards, the living spaces are attractive for their brightness, refined features and elegant atmosphere. Ideally located a few minutes walk from the sea, luxury shops and transportation, the ...

POLO PROPERTIES

93 rue du Faubourg Saint Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

